

MONDE RELIGIEUX.
DÉCÈS.

Voici ce qu'on nous communique de St. Antoine de Tilly :

Monsieur l'abbé, nous espérons que vous aurez la bonté d'annoncer dans les colonnes de la *Gazette des Familles*, la mort d'un brave citoyen de cette paroisse, arrivée dans les tristes circonstances suivantes :

M. Edmond Lafleur est décédé subitement à Ste. Croix, chez le Capt. Rosa, propriétaire du bateau Ste. Croix. Le défunt était ingénieur à bord de ce vaisseau.

Le jour de Pâques, ce fervent catholique eût le bonheur de remplir son devoir pascal.

Le lendemain, il quittait sa famille, pour se rendre à son poste, mais, il n'a pu travailler que quelques jours. Le dix neuf, vendredi matin, après s'être levé à 5 heures, il est descendu de sa chambre avec la plus grande vitesse, et s'est rendu au lit du Capt. Rosa. Celui ci, en l'apercevant, se hâta de sauter par terre, et de le mettre à sa place ; mais déjà, ce n'était plus qu'un cadavre.

Le défunt laisse une épouse et neuf enfants entre les mains de la divine Providence, puisque toutes ressources leur manquent.

Edmond Lafleur n'était âgé que de 48 ans, et rien n'annonçait une fin aussi prochaine.

Que ses coparoiissiens et ses amis, tout en élevant de ferventes prières vers le Ciel, pour lui obtenir le repos éternel, n'oublient pas de venir au secours d'une famille si cruellement épouvée.